

de génie, ayant ambitionné de cacher sa gloire dans les murs d'un collège, comme dans un sépulcre, dans l'espoir qu'elle y serait encore plus oubliée que dans les murs d'un cloître, et ayant trouvé là ce qu'il cherchait, la mort dans la simplicité : *Moriamur in simplicitate nostru*. Il mourut dans une pauvre cellule, lui qui avait refusé les honneurs de l'Eglise ; il mourut entouré d'hommes sans nom, lui au-devant de qui les noms les plus illustres étaient venus, s'honorant de son amitié ; il mourut loin de toute gloire humaine, loin des hommes qui la cherchent même sur les lèvres d'un mourant ; loin des villes qui la donnent même à un cercueil ; il mourut dans la pauvreté, l'humilité, la simplicité, digne, dans sa mort comme dans sa vie, du Maître qu'il avait choisi, de la Croix qu'il avait tant aimée.

“ O Père, en choisissant de vivre et de mourir au milieu de nous, vous nous avez donné beaucoup. Que vous rendrons-nous ? Nous ne vous donnerons pas la gloire, mais quelque chose qui vaut mieux et qui dure plus longtemps. Nous vous avons fait dans nos cœurs une place où votre mémoire vivra de génération en génération à l'abri des trahisons de la renommée, de l'indifférence et de l'oubli. Nous vous vénérerons et vous aimerons comme un Père, nous vous imiterons comme un saint.”



DÉPART DES SŒURS DOMINICAINES POUR RÉGINA

—Nous apprenons avec joie que Mgr Mathieu a invité les Sœurs Dominicaines de Québec à établir à Régina une fondation de leur œuvre. Quatre d'entre elles sont parties pour leur nouvelle mission, sous la protection du nouvel évêque, et elles se consacreront aux soins matériels de l'évêché. La Supérieure de la mission est la Rév. Mère Marie-Mannes, qui aura pour coadjutrices les RR. Sœurs Colombe de Riété, Marguerite de Jésus et Dominique du Rosaire.

Déjà un premier essaim s'est détaché de Québec pour aller s'établir à Makinak, dans le diocèse de Saint-Boniface. On sait, en outre, que d'autres maisons du même Ordre sont fondées aux Trois-Rivières et à Grand-Mère. Nous ne pouvons qu'applaudir à ces développements de l'œuvre des Sœurs Dominicaines au Canada, et nous souhaitons à nos vaillantes missionnaires consolation et bon succès dans leur nouvelle fondation.